



北陽小学校 4年生 学年便り

だぶりゅでいー 4 W D

- 元気に
- しっかりと
- 最後まで
- 助け合い

2022.9.30 NO.23



後期の書記局を選出します！

3日（月）の6時間目の時間帯に後期の児童会の書記局を選出します。前期は4年生書記局の役員はなかったのですが、後期は選出することになります。

また、昨年度までは、リモートで行っていた書記局選出委員会も、今年度は体育館に集まり演説を聞いたあとに投票します。ただし、参加できるのは4～6年生の前期と後期の代表委員のみとなります。クラスを代表して演説を聞き、しっかりと考えて投票してほしいと思います。結果は、翌日の4日（火）に玄関前に張り出される予定です。



学習発表会「ヤオシケフカムイ」

いよいよ学習発表会へ向けての動きが活発になってきました。来週からオーディションが始まります。このオーディションは、各クラスで選ばれたメンバーでのオーディションとなります。合格できる人は限られていますが、ぜひ思い切って演技をしてほしいと思います。



さて、今回の学習発表会ですが、オーディションの役以外に各クラスで割り振った役があり、全員が何らかの役を演じることになっています。すべての役が来週中に決まる予定です。土日に「何の役をやることになったの？」など、話題にして前向きに取り組めるよう支えていただけると幸いです。

5日（水）給食なし

5日（水）は、来年度に入学する新一年生の就学時健診を実施するため、3時間授業のあと給食を食べずに下校します。普段と下校時間が異なりますので、ご対応のほどよろしくお願いいたします。

持ち物に記名を

秋の気配を一段と感ずる季節となりました。それに伴い、服装や持ち物にも変化が……。上着、上靴、外靴、帽子、手袋、筆記用具、ハンカチ、道具袋に入れるもの等、学校でも記名を促しますが、ご家庭でもご協力をお願いいたします。

